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Câmara Municipal de Ribeirão Preto

Estado de São Faulo

ATA de instalação da CEE criadapara analisar o que impede a implantaçãodo núcleo
de atendimento ao deficiente emprédio próprio, conforme especifica (requerimento
nº490/17)

SO,AEdo

Aos quatro dias do mês de dezembro de dois mil e dezessete às 16:00 no Gabinete do
Vereador Luciano Mega, reuniram-se os membrospara instalar a presente CEE. O
Presidente Luciano Megaabriu a reunião, que está sendo gravada Os Vereadores Jean
Coraucci e Elizeu Rocha fizeram uso da palavra e agradeceram o convite para
participarem bem como falaram da importância desta Cee.OPresidente cumprimentou
à todos, falou da intenção e da importância de Ribeirão Preto em receber a primeira
filial no Brasil do Instituto. Colocou a importância de serfeita uma visita ao
Hemocentro de Ribeirão Preto, no campus da USPpara verificar a viabilização da
instalação naquele prédio. O Vereador Jean colocou quealém de todo o avanço para a
pesquisa em Ribeirão Preto, o Instituto trará a oportunidade de geração de renda e
empregos qualificados. Nada mais havendo para a presente reunião, foi declarada
encerrada a)esidente, da qual para constar Eu, Claudia Moroni, procuradora
designada, Ura presente ata resumo, que depois de lida será pelo Presidente
assinada.

Oluam
Luciano Mdga
Presidente


